

Reordenación integral de los accesos al Hospital General



Hospital General de Granollers, nueva panorámica del entorno.

XAVIER SOLANAS

Los aficionados a recomponer la historia de la ciudad fotográficamente hablando tienen un nuevo punto de atracción al cual acercarse su flash. La zona del Hospital General de Granollers (uno de iconos de la ciudad desde que se construyeron en 1923 los primeros pabellones del Hospital-Asil del Granollers moderno en la conocida popularmente como carretera de Cardedeu (C251) y que ha presentado perspectivas fotográficas bien diferentes desde entonces hasta hoy), ofrece desde hace unos días una nueva imagen. Una panorámica general que contempla un cambio más que sustantivo al haber finalizado las obras de rehabilitación de accesos al centro hospitalario principal de la comarca, así como de las calles que le rodean, un proyecto que ha materializado la empresa Requena y que han sufragado (un millón de euros aproximadamente) el Ayuntamiento de Granollers y la Generalitat de Catalunya a través del plan PUOS.

Las obras que se han prolongado durante unas cuantas semanas, han culminado con la aportación de dos nuevas rotondas, una de gran tamaño y otra más pequeña que facilita la entrada al servicio de Urgencias del Hospital, y la mejora y rehabilitación de toda la zona, eliminando el panorama semafórico de la calle Francesc Ribas, que permitía acceder al centro sanitario y a la calle Bertran de Seva, y el que estaba instalado en el Passeig de la Muntanya que facilitaba el acceso a la carretera de Cardedeu.

MEJORAS EN TODO EL ENTORNO

Los trabajos de mejora en todo el entorno (de la carretera, de las aceras y de los jardines, de los accesos al Hospital...) han permitido, según manifiesta el concejal de Obras y Proyectos, **Albert Camps**, "una acción integral de toda la zona tanto en lo que se refiere a la parte más visible, como aquella que ha posibilitado la instalación de los nuevos servicios técnicos que necesita el Hospital". El responsable municipal sostiene que "las obras realizadas han permitido integrar

el Hospital en el entramado urbano de la ciudad de una forma amable, permitiendo un acceso más rápido, directo y cómodo, tanto para las personas que acceden a través de los vehículos o aquellas que van a pie".

El conjunto del Hospital General es mucho más visible en estos momentos al disponer de una amplia zona ajardinada que se contempla desde las nuevas aceras, ampliadas considerablemente. El concejal Camps remarca que "el trabajo realizado por el equipo técnico municipal, demuestra hasta qué punto se puede mejorar el diálogo con los diversos servicios que configuran la ciudad, ya que el Hospital presenta en su conjunto un espacio mucho más acogedor". Ahora habrá que esperar a ver cómo se desarrolla toda la zona ajardinada que se dibuja y observa en los diversos terraplenes que se han planteado.

Los centenares de personas que acceden cada día al Hospital General de Granollers pondrán a prueba la capacidad de estos cambios, una mejora que ya han notado y aprobado algunos profesionales (taxistas) que hacen a menudo este trayecto, así como los conductores que por razones diversas utilizan esta carretera diariamente para venir desde Cardedeu o acceder a esta población desde Granollers, así como aquellos transeúntes que van al cementerio.

Quienes también han notado ya una mejoría considerable son los vecinos que viven en la calle Francesc Ribas esquina Passeig de la Muntanya, un punto donde los coches paraban con el motor en

granollers

marcha provocando el ruido correspondiente. En este sentido y en relación a esta zona de la ciudad, hay que destacar que el pasado lunes se trató en la Comisión Informativa de Urbanismo el tema relacionado con la realización de la 2ª Fase de Rehabilitación y mejora del Passeig de la Muntanya, que permitirá, entre otras cosas, el cambio de iluminación, la ampliación de las aceras en 80 centímetros y una mejora general de la calle, una vía que con las nuevas obras y la fácil salida a la carretera de Cardedeu, recibe ahora

INVERSIÓN

El coste total de las obras, sufragadas por el Ayuntamiento y la Generalitat, ascienden a un total de 1 millón de euros

más tránsito de coches. Los nuevos accesos permitirán, según el concejal Camps, "ofrecer un mejor servicio a los ciudadanos en relación con el Hospital General de Granollers". Para **Rafael Lledó**, director gerente del Hospital, "las obras realizadas son necesarias, oportunas y bienvenidas". Según Lledó "el Hospital se aproxima aún más a la ciudad y eso es importante, ya que la mejora está en línea con el buen nivel profesional y asistencial del centro". Lledó destaca también "la mejora de las conexiones con los servicios de Urgencias y Consultas Externas, así como la instalación del nuevo ascensor que facilita el acceso al parking".

XAVIER SOLANAS



DE LOS AUTOBUSES QUE VAN AL HOSPITAL

Aquellas personas que desde diversos puntos de la ciudad se trasladen al Hospital General, lo pueden hacer a través de los autobuses municipales 1, 3, 21 y 22. Las personas que ya lo han hecho estos días indican que la parada ofrece más posibilidades que las anteriores y que es más cómoda para los usuarios. Si hay algún pero... es la altura de la acera que según los mismos usuarios debería de estar un poco más alta para poder acceder con más comodidad a los autobuses. La zona, señala el concejal **Albert Camps**, está llena de pendientes y se ha hecho todo lo que se ha podido en este sentido.